
Réunion CdC n°5 - 27/10/22 
 
Ordre du jour :  

1. Approbation du PV précédent (Flo) 
2. Cooptations (Flo) 
3. Organe (Erwan) 
4. Baptême et post-baptême (Lucie & Oliana) 
5. Tirage au sort St-V (Andreea & Roméo) 
6. Bar (Olivia, Maxence & Igor) 
7. Charte alcool (Yasmine) 
8. Ecocups sales (Camille & Zoé D.) 
9. Communication bureau (Yasmine) 
10. Yasmine pas contente (bah Yasmine) 

 

Présent.e.s : Yasmine, Roméo, Andreea, Antoine, Julien, Laura, Mona, Margaux, Olivia, Igor, Pauline, 
Alexia, Zoé D., Camille, Amaury, Zoé W., Constance, Margot, Thomas L., Erwan, Emma, Oscar, Assia, 
Théo, Thomas S., David, Phil, Gabrielle. 

[Juliette, Lise, Fanny] 

Retardataires : Suzanne, Maxence, Alej. 

Absent.e.s : • non excusé.e.s : Oliana, Lucie, Louisa, Charles, Eléa, Marine. 

• excusé.e.s : Flo, Cristó, Clara, Alp, Zélie, Xavier, Chloé, Aglaé. 

 

début de la réunion à 12h20 

 

1. Approbation du PV de la réunion précédente 

J’ai reçu deux demandes de modification de la part de Gaby et Erwan, c’était juste des petites 
précisions sur des phrases qu’iels avaient dites et qui n’étaient pas complètes. 

0 NON ; 10 ABSTENTION ; 21 OUI  -> approuvé 

Pour le PV de la dernière fois qui n’avait pas été approuvé j’ai reçu aucune demande de modif, si d’ici 
la prochaine réu je reçois rien on l’approuvera quand même. 

 

2. Cooptations 

J’ai rien reçu par message mais est-ce qu’il y a des cooptations à voter? 



Sports : Olivia Tenoutasse → 0 NON ; 2 ABSTENTION ; 29 OUI, c’est ok. 

Lise est contre mais on lui demande pas son avis en fait 

 

 

3. Organe 

Erwan : On prépare l’organe de St V, hésitez pas à envoyer vos articles, deadline le 5 novembre. 

Y a pas beaucoup d’enthousiasme mais chauffez vous c’est cool l’organe de St V, si vous avez pas 
d’idées faites un recap de vos events cool, j’espère que les LASC vont faire un article sur le relais pour 
la vie!!! 

 

 

4. Baptême et post-baptême  

Les folklores sont pas là ça commence bien 

Laura : Le baptême sera gratuit pour le CdC. Le post bapt sera gratuit pour celleux en perm tout le 
post bapt, 7€ pour celleux en perm au baptême et 5€ pour celleux qui ont une seule perm au post 
bapt.  

Yas : Les perms vont bientôt sortir. 

Andreea : On les fait aujourd’hui. 

Yas : Avant ça on a rdv à la statue de Théo avec les blues et en général le CdC ne vient pas du coup 
voilà. 

Lise est perplexe 

Yas : Rappelez aux gens qu’iels ne peuvent pas chopper les blues et l’heure de rdv sera annoncée 
bientôt. 

Les goldens veulent du gin to en bidon et une nouvelle jeunesse c’est bon pour le gin to, le reste bon 
idk sorry 

 

 

5. Tirage au sort St-V  

DRAMAAAAAAAAAAAA 

Roméo : Y a plein de perms et certaines qui sont plus chiantes que d’autres : 



- Montage : C’est rdv vers 7h au Sablon pour monter tout et rdv sobre car c’est un peu 
dangereux vu qu’il y a des trucs lourds à porter, la police sera là et on est susceptible d'être 
contrôlé.e.s, c’est tolérance zéro. 

- Démontage : Du coup après la St-V c’est 100% sobre donc pas une seule goutte d’alcool, si la 
police vous contrôle c’est une amende. 

On va faire un tirage au sort donc pas de drama. 

- Service : C’est sympa mais c’est rude parce qu’il y a une pression de ouf, les gens sont fous. 

On a besoin de 8 personnes pour chaque perm.  

Andreea : Il y a des gens qui ne sont pas au démontage, genre les bar vu qu’iels sont au bar toute la 
St-V et on comptait pas mettre les trez non plus vu que c’est le seul événement ou iels peuvent être 
ivres mais on comptait vous demander votre avis, vous en pensez quoi? 

On vote, c’est oui. 

Laura : Vous en tant que délégué.e.s vous devez payer votre pass St-V et l’amende si vous êtes ivres 
en montage/démontage est de 400€ que le cercle ne paiera pas. 

roh j’adore ce qui se passe c’est tendu 

 

Tirage au sort :  

- Qui veut faire démontage ? Assia 
- Qui veut faire montage ? Margaux, Mona, Alexia, Zoe W, Gaby, Oscar, David, Amaury, Zoé D, 

Suzanne, Théo, Thomas L, Emma, Zélie, Phil 

Tirage montage : 

- Thomas L 
- Emma (elle est contente) 
- Suzanne 
- Théo (enthousiasme à 0) 
- Margaux L 
- David 
- Zélie (encore moins d’enthousiasme dans la pièce c’est chaud)  

Tirage démontage : (drama incoming)(délégués en sueur) courage les bibous 

- Margot (elle fait semblant de sourire)  
- Gabrielle (les vieilles sont en panique alors qu’on est même pas dans l’histoire) 
- Alp (Andreea rigole mais je sais pas pourquoi) 
- Amaury (Amau pense rendre sa carte ACE) 
- Clara (Margot est contente que sa codeleg soit avec elle et espère que Constance la 

rejoigne) 
- Zoé W 



- Zoé D 

Tirage de réserve : Marine et Alexia 

Alej ne sera pas à la St V, Olivia considère ça une information importante. 

On s’ennuie 

Andreea : Voilà c’est fini vous serez en service.  

Igor et Margaux partent  

 

 

6. Bar  

Olivia : Concernant le kot à DJ, au risque de me répéter, ce n’est pas une armoire comité, venez voir 
si vous avez des trucs et si après la semaine blanche il reste des trucs on va les virer. Mettez vos affaires 
derrière le bar y a de la place et les gens qui sont là on leur fait confiance. On est déjà à la moitié du 
mi-mandat et on est un peu fatigué.e de nous prendre des balles perdues sur la propreté du cercle 
alors que c’est pas notre faute, le bar c’est notre problème alors que le cercle, il appartient à tout le 
monde.  

Maxence arrive 

Si il y a un problème au bar à la St-V, allez voir les VP et on prendra les commentaires que de la part 
des VP et pas des autres. 

Et des vieilles non 

Les vieux aux chiottes “AAAAAAAAH” je suis toujours choquée, blasphème 

On aura des coopté.e.s qu’on va sélectionner, ne venez pas remettre en questions nos choix de 
coopté.e.s.  

 

 

7. Charte Alcool  

Yas : La nouvelle charte alcool est sortie. Vous devez toujours proposer de l’eau aux événements et 
aux délégué.e.s, faire la promo de l’eau et des softs. On est obligé.e d’avoir de l’allégée à tous nos 
évents et la bière est à minimum 1€. Les bières spé (apd 6°) sont interdites à la vente et la conso avant 
18h sur les campus. La vente et la conso de boissons énergisantes sont déconseillées. Les pompes 1 
et 2 en td sont réservées à l’allégée.  

Je vous posterai la charte. 



Andreea : Du coup pour les events on ne dit pas qu’on vend de l’alfredo ou quoi la fameuse boisson 
surprise et on doit prévoir un fût d’allegée. 

 

 

8. Eco-cups sales  

Camille : Je rejoins le point propreté du bar, y a des tuyaux vert sous le bar, mettez-les à l’envers parce 
que sinon ça pourrit et c’est deg pour nous. 

Yasmine : On reprend plus les ecocups, plus d’infos à venir. 

 

 

9. Communication bureau 

Yasmine : Tout le monde a un groupe avec au moins un membre du bureau, utilisez-le, si vous avez 
des affiches à faire approuver, envoyez-la nous et on approuve, tout comme les descriptions d'event. 
Tenez-nous un maximum au courant, dites-nous quand vous avez des idées ou que vous voulez faire 
un event. 

bref la base ou quoi? 

Laura : On vous a donné des délais et c’est pas pour rien, ça demande de l’organisation et on doit 
savoir. 

Olivia : Idem prévenez nous à l’avance, on doit faire des commandes, on doit laver et ranger et on a 
besoin de s’organiser. Et si vous avez besoin de perm bar prévenez-nous à l’avance genre pas le matin 
même. 

Maxence : On a besoin de savoir aussi quand vous louer. 

 

 

10. Yasmine pas contente 

Yasmine : Ce week-end je vous ai posté un message concernant la carte blanche du SITO et je suis 
hyper décue du manque d’implication, on a fait un balotilo et on a eu très peu de réponse. C’est 
quelque chose d’important et la moindre des choses c’est de respecter le travail des autres. Le Sito 
fait une rediff du match Bel-Jap le 23 novembre et iels espèrent avoir 1000 personnes, y aura un bar 
et ca sera à 5€ forfaitaire mais peut-être revu à la hausse. Ça va être cool. 

Olivia : Celleux qui n’ont pas voté, vous avez lu la carte blanche? Parce qu’elle est très bien et ça en 
vaut la peine, c’est important de se positionner. 

Suzanne : Vous pouvez aussi signer en votre nom. 



 

 

Point divers : venez à la soirée Halloween ce soir 

 

HEURE DE FIN : 13h12 

 

 Merci à moi d’avoir repris mon rôle de secrétaire pcq aucun d’entre vous 
n’aurait su le faire à ma place. c’était super mais plus jamais, les 
nouveaux, appréciez mes blagues c’est nouveau pour vous, les 

ancien.ne.s, j’espère que ce blast 
from the past vous aura fait plaisir. 

Juliette OUT 

 

 

 

 


